

Mit Fliege und Federboa in den Zirkus

FREIZEIT 300 Studierende der Jade Hochschule feierten Ball im Stil der 1920er Jahre

VON JANA GLOSE

WILHELMSHAVEN – Männer mit Anzug und Fliege, Frauen mit langen Kleidern und aufwendigen Frisuren. Ein Bild, das man von Studierenden eher selten kennt. Anders war das am Freitagabend beim Hochschulball der Jade Hochschule im Gorch-Fock-Haus. Unter dem Motto „Circus“ entführte der Ball für einen Abend in eine aufregende Zirkus-Welt der 1920er Jahre. Dazu eingeladen hatte der Allgemeine Studierendenausschuss (AStA) und das Jade Kulturwerk.

Rund 300 Studierende der Jade Hochschule hatten sich für den Ball in Schale geworfen. Viele von ihnen passend zum Motto der 20er Jahre. Die Garderoben reichten vom Fransenkleid, weißer Perlenkette und Federboa bei den Frauen bis zu Zylinder und Hosenträger bei den Männern.

Auch die Dekoration im Saal spiegelte das Motto wider. Rot-weiß gestreifte Tisch-



Beste Laune waren Haroon Ahmed und seine Freunde.

FOTOS: MACAMETE

läufer und gleichfarbige Popcornütten, die zu Teelichthaltern umfunktioniert wurden, erinnerten an eine längst vergangene Zirkus-Welt. Gold- und silberfarbene besprühte Glasflaschen als Vasen auf den Tischen unterstrichen die besondere Atmosphäre im Saal.

Zur Live-Musik der Band „Hearing Fall“ wurde der ein oder andere Standardtanz auf das Parkett gelegt. Im Vorfeld des Hochschulballs hatte der AStA in der letzten Woche einen Crash-Tanzkurs angeboten. Studierende konnten an zwei Abenden Grundkenntnisse im Standardtanz erlernen oder auffrischen.

Im Laufe des Abends wurde aber weitaus mehr als nur Foxtrott und Walzer getanzt. Auch Studierende ohne siche-

re Standardtanzkenntnisse kamen auf ihre Kosten und tanzten ausgelassen.

Um Erinnerungen an den Abend festzuhalten, konnten die Besucher im Foyer vor

einer Fotowand posieren. Wer Lust hatte, konnte sich dafür noch ein witziges Accessoire aussuchen. So entstanden viele lustige Erinnerungsfotos an eine lange Ballnacht.



In Feststimmung waren auch Siegfried Arens und Bettina Brinkmann.

MONTAG, 13. NOVEMBER 2017



Jona Lay, Anna-Lena Brenker und Melissa Kätz hatten sich für den Ball in Schale geworfen.



Man trägt Fliege: (v.li.) Finn, Adrián, Kevin, Cedric und Timo.